

HÜPPE Accessoires

Die Wirkung des Bades wird durch das Zusammenspiel von Boden- und Wandbelägen, Möbeln und Farben bestimmt. HÜPPE Accessoires sind nicht nur nützlich für den Alltag und perfekt auf Ihre Duschkabine abgestimmt, sie sind zudem echte Hingucker und setzen ästhetische Akzente in Ihrem Bad. In unserem Online-Shop können Sie die Accessoires auf einfachem Wege bestellen: www.shop.hueppe.com

The appearance of a bathroom is defined by the interplay of floor and wall coverings, as well as fittings and colours. HÜPPE accessories are not only useful on a day-to-day basis and perfectly tailored to your shower enclosure, but are also visual eye-catchers that make an aesthetic statement in your bathroom. You can easily order accessories from our online shop: www.shop.hueppe.com



So ist Ihr Handtuch stets in Reichweite. Der Handtuchhalter ist auch für die nachträgliche Montage an allen Seitenwänden aus klarem Echtglas ideal.

So your towel is always close at hand. The towel rail can also be easily retrofitted to all side panels in clear glass.

BLACK
EDITION



Der ShowerSeat ist in 2 Größen erhältlich und perfekt für den Gebrauch im Duschbereich geeignet.

The ShowerSeat comes in two sizes and is ideal for use within your shower enclosure.



BLACK
EDITION

Xtensa Black Edition, Walk-In Gleittür 1-teilig mit Select+ Kit, Select+ Mirror und Select+ Tablet, Duschfläche EasyFlat weiß matt, Wandverkleidung EasyStyle Italian Stone Collection graubeige und ShowerSeat weiß matt
Xtensa Black Edition, walk-in sliding door 1-panel with Select+ Kit, Select+ Mirror and Select+ Tablet, EasyFlat shower surface matt white, EasyStyle wall covering Italian Stone Collection grey beige and ShowerSeat matt white